

REPORTER

Gubernur Jambi Terima Hibah Tanah untuk Sport Center dari Pemkab Muarojambi

solmi - JAMBI.REPORTER.CO.ID

Feb 21, 2022 - 17:55



Gubernur H Al Haris dan Bupati Muarojambi Hj Masnah Busyro teken dokumen serah terima hibah tanah, Senin (21/2)/foto: kominfo jambi

JAMBI - Pemerintah Provinsi Jambi telah menerima hibah tanah dari Pemerintah Kabupaten Muarojambi untuk keperluan pembangunan sport center. Demikian Gubernur Jambi H.AI Haris menyampaikan usai Serah Terima Hibah Tanah dari

Pemerintah Kabupaten Muaro Jambi kepada Pemerintah Provinsi Jambi, di kediaman dinas Bupati Muarojambi, Senin (21/2).

Bupati Muaro Jambi Hj.Masnah Busyro menyerahkan hibah tanah kepada Gubernur Jambi seluas 110.100m² (seratus sepuluh ribu seratus meter persegi) yang berlokasi di Kelurahan Pijoan, Kecamatan Jambi Luar Kota.

“Rencananya kita akan melakukan pembangunan sport centre berupa stadion olahraga, infrastruktur dan fasilitas olahraga lainnya. Ini merupakan upaya pembangunan pada bidang olahraga,” ujar Al Haris.

Haris menjelaskan, Kabupaten Muarojambi dipilih sebagai lokasi Sport Center, karena letaknya yang strategis. Sport Center itu nanti pengelolaannya akan dikelola bersama antara Dinas Kepemudaan Olahraga Provinsi Jambi dan Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Muaro Jambi.

Haris menginstruksikan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait lingkup Pemerintah Provinsi Jambi segera menindaklanjuti pengelolaan dan pemanfaatan aset dari Pemerintah Kabupaten Muaro Jambi.

“Saya mengharapkan agar sport centre di Kelurahan Pijoan bisa segera dimulai pembangunannya. Tentunya dimulai dari penyiapan dokumen perencanaan, termasuk di dalamnya aspek pembiayaan pembangunannya,” kata Haris.

Bupati Muaro Jambi Hj.Masnah Busro memberikan apresiasi terhadap langkah yang dilakukan oleh Gubernur Jambi.

“Kami sangat mengapresiasi langkah yang dilakukan oleh Bapak Gubernur Jambi, karena jika kami membangun sendiri menggunakan APBD Kabupaten Muaro Jambi membutuhkan anggaran yang besar lebih kurang Rp.35 miliar, sehingga kami sangat menyambut baik langkah langkah dari Bapak Gubernur Jambi,” kata Masnah.(IS/mar)